

Grundschule erhält 500 Euro von Volksbank Dassel

EM
28.11.09

Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann von der Grundschule Dassel freute sich sehr, als er von Bankleiter Gerhard Buchhagen und Prokurist Thomas Lindtner von der Volksbank Dassel einen Scheck in Höhe von 500 Euro überreicht bekam. »Mit dieser finanziellen Zuwendung können wir uns einen schon lange bestehenden Wunsch erfüllen: den Bau eines großen Regales für den Außenbereich«, so Schulleiter Kättner-Neumann. Die Spende kommt jetzt zum richtigen Zeitpunkt. Das Regal kann im Winter fertiggestellt werden, und so kommt es pünktlich im Frühjahr zum Einsatz. »Es freut uns sehr, dass wir mit unserer Spende dazu beitragen



können, dass ein lang gehegter Wunsch realisiert werden kann«, so Bankleiter Gerhard Buchhagen von der Volksbank Dassel.
Foto: Kitzig